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Protokoll Mitgliederversammlung am 11.04.2025 
 im Landhotel zur Linde, Lombach 

 
Offizieller Beginn Versammlung: 19.50 Uhr  
Offizielles Ende der Versammlung:  ca. 21.30 Uhr      
Anwesenheit:   38 Mitglieder lt. beiliegender Teilnehmerliste 

(incl. Vorstand)  
 

Vorstand entschuldigt:  Sabine Eberhardt (krank) 
  
Vertreter der Gemeinde Loßburg:  BM Christoph Enderle 
Presse:    kein Vertreter (Zusendung Bericht) 
 
 
A. Begrüßung durch den 1. Vorstand Martin Benzing  
    
Begrüßung aller Anwesenden durch den Vorsitzenden. Dank an alle fürs Kommen. 
 
Als Vertreter der Gemeinde werden herzlich begrüßt: 
Herr Bürgermeister Christoph Enderle  
 
Entschuldigt: Sabine Eberhardt 
 
Presse – kein Teilnehmer anwesend – Bericht wird zugesandt. 
Herzliche Einladung zum Imbiss, Gulaschsuppe incl. Getränke (guter Kassenstand). 
 
 
B. Geschäftsberichte 
 
1. Vorsitzender Martin Benzing 
 
Die Versammlung wird regulär lt. Satzung im 2. Quartal durchgeführt. Zum ersten Mal findet 
diese nicht im Kernort statt, dieses Mal im Landhotel zur Linde Lombach - Werbepartner Wald-
laufheft. 
Der Vorsitzende stellt fest: ordnungsgemäße Einberufung zur 46. Mitgliederversammlung. 
 
Die Einladung ist satzungsgemäß öffentlich (4-Wochenfrist) erfolgt im Amtsblatt (4mal), Ski- 
club-Homepage, E-Mail, Presse, deshalb: Feststellung der Beschlussfähigkeit. 
 
Rekordmeldungen: 
Martin Benzing ist mittlerweile 16 Jahre d.h. „dienstältester“ Vorstand  
Gottfried Schrempp leitet seit 30 Jahren, seit seiner Gründung, die Abteilung 
Leichtathletik  
 
Vereinsjahr  
 
2 Vorstandssitzungen haben stattgefunden - normalerweise zwischen 2 u. 4. Dies hat sich so 
eingespielt und es kann zwischendurch viel per E-Mail oder über unsere SCL-Vorstands-
WhatsApp-Gruppe geklärt werden. 
 
Die Mitgliederentwicklung-/stand liegt bei derzeit 452 (2022 = 409, 2023 = 423) wieder steti-
ger Zuwachs und Rekord, seit Martin Vorsitzender ist. 
Der meiste Zulauf erfolgt durch Eintritte von Kindern und Jugendlichen in der Leichtathletik, 
aber auch in den anderen Sparten und teilweise die gesamte Familie. Es ist sehr gut und er-
freulich, dass der Skiclub breit aufgestellt ist. 
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Verschiedene anstehende Aufgaben wurden erledigt wie z.B.: 
 
Meldung an den WLSB und SSV – Dank an Petra Fischer für die Unterstützung 
 
Mitgliedsbeiträge wurden eingezogen – Dank an Petra Fischer und Ralf Moser 
 
Meldung an Gemeinde bezüglich Jugendförderung (115 Loßburger Jugendliche unter 18 
Jahre, ebenfalls Rekord) – Dank an Gemeinde/Gebrüder-Hehl-Stiftung 
 
Weiteres: 
 
Aktuell: 
04.04.2025 – Kreis-Waldlaufmeisterschaften 
Am 04.04.2025 fanden die Kreis-Waldlaufmeisterschaften statt. 
Hierzu konnte der neue Start-/Zielbanner eingeweiht werden – Dank an Alpirsbacher, der 
diesen gesponsert hat und an Martin für Einsatz/Beschaffung. 
Anmerkung: Die Veranstaltung würde nicht stattfinden, wenn der Skiclub dieses Event nicht 
ausrichten würde. Erfreulich: über 100 Bambinis/Kinder/Jugendliche´, aber auch Aktive wa-
ren am Start. Dank an Gotti, Günter und das ganze Team. 
Übergabe einer „historischen“ Urkunde von Gotti an Günter für die tolle und langjährige Aus-
wertung der Wettkämpfe als Dank und Anerkennung. 
Außerdem ist man guter Hoffnung, dass weitere 4 Leichtathletik-Trainer ausgebildet werden 
können und somit bald das Leichtathletik-Training unterstützen. 
 
Rückblick auf das vergangene Jahr: 
01.05.2024 - Maiwanderung 
Es fand eine Wanderung mit 20 wanderfreudigen Skiclubmitgliedern bei herrlichen frühlings-
haften Temperaturen und sonnigem Wetter statt. Über Dottenweiler wanderte die Gruppe zu-
nächst zur Burgruine Sterneck. Dort wurde eine Pause eingelegt und trotz so nah gelegen, 
war mancher Wanderer zum ersten Mal an diesem alten Gemäuer. Nach der Rast ging es 
über einen steilen Pfad bergab in den Heimbach und gleich wieder steil bergauf über einen 
zugewachsenen Pfad nach Salzenweiler. Weiter Richtung Gundelshausen und dann hinab in 
das Heimbachtal, zielstrebig zur Hocketste der freiwilligen Feuerwehr Betzweiler. Dort ver-
brachte man eine gesellige Mittagsrast und konnte sich mit leckerem Essen und Getränken 
stärken. Anschließend ging es durch das schöne Heimbachtal, vorbei am Fischerhäusle und 
wieder bergauf über den Rothwaldweg zurück nach Loßburg. 
Mit insgesamt ca.18 km und 400 Hhm ging eine tolle Wanderung zu Ende. 
Danke an Wanderführer Günter und auch an die Teilnehmer. 
 
Juli 2024 – Seefest 

Einige Sitzungen des Vereinsrings waren zur Organisation des Seefestes notwendig. 
Dabei war von Vorteil, dass Martin Benzing und Jürgen Baader vom TTC fast noch 
die einzigen sind, die das Dorffest noch von früher her kennen und ihre Erfahrungen 
mit einbringen können.  
Zusammen mit dem Musikverein hat der Skiclub den Bierstand bedient sowie mit 
dem Musikverein und Sportverein die antialkoholischen Getränke. 
Der Skiclub hat kein Essen angeboten, da die Pizzaschiffchen nicht mehr gut ver-
kauft wurden und es auch so schon Probleme gab, die wenigen Schichten mit Hel-
fern abzudecken. 
Trotzdem ist alles sehr gut gelaufen und ein erfreuliches Ergebnis wurde erzielt.  
Vielen Dank nochmal an dieser Stelle an alle SCL-Helfer. 
 
Oktober 2024  - 28. Loßburger Waldlauf  
Einzelheiten im Bericht von Gottfried Schrempp - ebenfalls besten Dank allen Helfern. 
 
September/Oktober 2024 – Herbstwanderung 
10 motivierte Wanderer starteten mit City-Bus und PKW ins Donautal – Startpunkt Berghaus 
Knopfmacher bei Fridingen an der Donau. 
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Bei herbstlich frischen Temperaturen und strahlendem Sonnenschein startete die Wande-
rung in bester Stimmung über den Donaufelsenweg. Vom Knopfmacherfelsen konnte man 
einen grandiosen Blick über das Donautal, den schwäbischen Grand Canyon genießen und 
fast das gesamte Gebiet überblicken, welches man erwandern wollte. In Wäldern und über 
Wiesen immer an der Kante oberhalb des Donautales ging es weiter mit tollen Panoramabli-
cken. Vorbei an der Dreifaltigkeitskapelle, steil hinab ins Tal der Donau, um dann anschlie-
ßend die anstrengende und steile Anstieg zur Ruine Kallenberg in Angriff zu nehmen. Dort 
wurde erst mal im ehemaligen Burghof eine Vesperpause eingelegt. Über Felsen und 
schmalen Pfaden hatte der folgende Wanderpfad fast schon einen alpinen Charakter. Be-
lohnt wurde man immer wieder mit traumhaften Ausblicken. Beim Schloss Bronnen, welches 
weithin sichtbar auf einem einzelnen Felsen thront, begann der Abstieg mit einem kleinen 
schmalen Pfad, vorbei an der mächtigen Bronner Höhle und der Jägerhaushöhle, welche be-
staunt und begangen werden konnten. Beim Jägerhaus im Tal mussten die Wanderer über 
Trittsteine im Balanceakt die Donau überqueren – eine kleine Herausforderung für Manche. 
Danach wurden die letzten Reserven mobilisiert zum langen Anstieg hinauf zum Berghaus 
Knopfmacher, bevor die Heimreise angetreten wurde. Mit einer Einkehr in der Hochwald-
Stube bei Dunningen ging eine tolle und erlebnisreiche Wanderung über 17 km und 650 
Hhm. zu Ende.  
 
Herzlichen Dank an unseren Wanderführer Günter.  
 
16. Oktober 2024 – 26. März 2025 Skigymnastik 
Dank an Elisa Tietz und Julia Buchhorn 
Wieder sehr erfreuliche und konstante Teilnehmer-Zahlen und tolle Übungsabende. 
Dank an beide auch für die Zusage, dass im Herbst wieder eine Skigymnastik stattfinden 
wird. 
 
November 2024 - Skibörse  
Es fand zum ersten mal keine Skibörse statt – Aufwand-/Nutzenverhältnis nicht lohnenswert, 
da Angebot und Nachfrage rückläufig sind bzw. wenig Nachfrage. Auch Sport-Kern hat nicht 
mehr die Menge und die Auswahl wie früher im Angebot. 2025 wird geprüft, ob eine Skibörse 
stattfindet. 
 
31.12.2024 - Traditionelles Silvesterjoggen des Lauftreffs  
 
25.01.2025 – Skiausfahrt (siehe Bericht Katarina und Günter) 
 
März 2025 - Start des Lauftreffs  
Wieder offiziell übers Amtsblatt eingeladen - Dank geht an den Vorsitzenden selbst. 
 
März 2025 - Start Nordic Walking Treff  
Dank an Connie Walter (mittlerweile 10 Teilnehmer) 
 
Ausblick - Oktober 2025 
Vorbereitungen für den 29. Loßburger Waldlauf / 22. ARBURG Laufmeisterschaften am 
11.10.2025 sind bereits in vollem Gange und laufen auf Hochtouren. 
 
Weitere Aktivitäten folgen in den Abteilungsberichten. 
 
2. Kassier Ralf Moser 
 
Einnahmen aus 

- Mitgliedsbeiträge  
- Seefest 
- Waldlauf 
- Werbung auf Laufshirts 
- Zuschuss WLSB 
- Zuschuss Gemeinde für Jugendarbeit  
- Einzahlungen Skiausfahrt 
- Sonstiges 



 4 

 
Ausgaben für 

- Beiträge WLSB, WLV, SSV 
- Trainerstunden Übungsleiter und Lehrgänge 
- Startgelder Leichtathletik 
- Veranstaltungen Mitgliederversammlung/Sportlerehrung 
- Skiausfahrt 
- Anschaffungen 
- Sonstiges (Büromaterial Lager, Bankgebühren etc.) 

 
Da Aktivitäten stattgefunden haben wie z.B. Seefest und Waldlauf konnten wieder einige Ein-
nahmen erzielt werden und der Kassenstand wuchs gegenüber Vorjahr wieder an (vollständi-
ger Kassenbericht im Anhang – nur intern – kann bei Interesse von den Mitgliedern eingese-
hen werden). 
 
 
3. Kassenprüfer Traude Widmaier und Dieter Stange 

Anfang 2025 wurde die Kasse von Traude Widmaier und Dieter Stange geprüft, Es wurden 
mehrere Stichproben gemacht und festgestellt, dass sich die Kasse in einem hervorragen-
den und sehr übersichtlichen Zustand befindet. Dank an Ralf Moser für seine exzellente Kas-
senführung. 

 
4. Berichte der Abteilungen 
 
4.1. Leiter Radsportabteilung Wilfried Pfau 
 
Vom 16.04. bis 03.09.2024 fand der Radtreff an 20 Terminen jew. Dienstagabends statt. 
Es gab kaum Ausfälle, meist war gutes Wetter. 
In 2 Gruppen, Standard E-Bike-Gruppe bei ca. 25 – 30 km und sportliche Gruppe 30 – 35 km, 
500 – 600 Hhm, Dauer ca. 2 Stunden. Teilnehmerzahl zwischen 5 und 15 Radler. 
35 Teilnehmer sind in der Whatsapp-Gruppe 
Tour-Führungen durch: Reinhold Schmid, Günter Rothfuß, Wilfried Pfau 
Nach den Touren Einkehr „Alte Tanke“ Loßburg. 
 
An dieser Stelle auch herzlichen Dank an Reinhold und Günter. 
 
Stadtradeln vom 04.06. bis 24.06.2024 
Beteiligung mit 29 Radlern, 6.893 km, wieder Platz 2 in Gemeinde Loßburg 
Weitere Teilnahme seitens Skiclub auch dieses Jahr vom 29.06. bis 19.07.2025 
 
Radausfahrten 
 
MTB-Ausfahrt am 07.07.2024  
 
17 Teilnehmer, 70 km, 1000 Hhm 
Die Fahrt führte bei bestem Wetter über Sulzbach nach Freudenstadt und weiter Richtung 
Besenfeld durch das Reichenbachtäle nach Klosterreichenbach. 
Einkehr in der Mühlbachstube in Baiersbronn. Dann weiter zu den Sankenbachwasserfällen 
und bergauf Richtung Kniebis, Ellbachseeblick. Über den Zwieselberg ging es heimwärts Rich-
tung Loßburg mit Einkehr in der Tannenstube. Sehr schöne Ausfahrt - Dank an Tanja für die 
Organisation und Durchführung 
 
Informationsfahrt ins Tal X am 20.08.2024 
 
Über eine Einladung von Jonny John konnte eine interessante Informationsfahrt zum Stand 
und Entwicklung der „Gartenschau 2025 Freudenstadt & Baiersbronn im Rahmen vom Rad-
treff organisiert werden. Verschiedene Ansichten auf das Tal X und Geschichtswissen, damals 
noch alles Baustelle konnte auf eine Länge von 8 km mit dem Fahrrad besichtigt werden. 
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Dank an Marliese Rothfuß für die Kontaktaufnahme mit Jonny John. 
 
Abschlussfahrt am 08.09.2024 
 
21 Teilnehmer, darunter 7 Radler ohne Motorantrieb (Biobiker ) 
Wetter trocken, jedoch bewölkt, ging es zunächst Richtung Zwieselberg mit kurzer Traileinlage 
über den Eichelbach hinauf zum Gleitschirmfliegerstartplatz oberhalb der B28, leider neblig, 
keine Sicht. Danach auf ebenem Terrain zum Stöckerkopf, Stärkung an der Glasmännlehütte. 
Bei etwas besserem Wetter Heimfahrt über den Langenwaldsee mit Abschluss in der Tannen-
stub. Anspruchsvolle Strecke mit 60 km und 900 Höhenmeter. Erfolgreicher und sportlicher 
Abschluss der Radsaison. 
 
Rennradausfahrten 
2 Rennradausfahrten wurden sporadisch von Günter organisiert und durchgeführt. 
April und Oktober. 
 
In eigener Sache 
Abgabe des Amtes als Leiter Radtreff nach 8 Jahren 
Das Amt hat immer viel Spaß gemacht, Organisation der Ausfahrten tolles Feedback 
Letztes Jahr bereits nicht immer einsatzfähig, wenn dann zu 100 %, möchte weiterhin mit da-
bei sein. 
 
 
4.2. Sportwartin alpin Katarina Rothfuß, Sportwart nordisch Günter Rothfuß sowie beide 
Skischule 
 
Skibörse hat leider keine stattgefunden. 
 
Skiausfahrten 
 
Es fand eine Skiausfahrt ins Skigebiet Warth/Schröcken statt. 
Gelungene Skiausfahrt mit vielen Teilnehmern (ca. 40) bei schönem Wetter und jede Menge 
Spaß. 
 
Ski alpin und Skischule 
Aktivitäten konnten wie in den letzten Jahren mangels Schnee leider nicht durchgeführt wer-
den. 
 
Ski Nordisch – einige Male auf dem Kniebis trainiert (bei teilw. Kunstschnee). 
 
 
4.4. Leichtathletik Gottfried Schrempp 
 
Jahresbericht 2024 der Leichtatletik 
 
Im dreißigsten Jahr der Leichtathletikabteilung, gegründet 1995,  des Skiclubs waren wir bei 
33 Wettkämpfen am Start. Deutsche Berglauf- und Crosslaufmeisterschaften, Baden Würt-
tembergische Crosslaufmeisterschaften, Regionalmeisterschaften in der Halle und viele 
Wettkämpfe im ehemaligen Kreis Wolfach wurden von uns besucht. Da der Kreis Freuden-
stadt leider keine Kreismeisterschaften mehr anbietet, haben wir uns entschlossen, wenigs-
tens die Waldlaufkreismeisterschaften 2025 auszurichten. 
Lukas Waidelich lief bei den Deutschen Berglaufmeisterschaften auf den 40. Platz. Nele 
Schaber (58.) und Harald Kopp (14.) vertraten den Skiclub in Höstel Riesenbeck bei den 
deutschen Crosslaufmeisterschaften. Michael Zürn (10.) Harald Kopp (12.) und Nele Scha-
ber (9.) und 1. mit der Mannschaft, starteten in Bad Waldsee bei den BW Cross. Sindelfin-
gen, Haslach, Calw, Bad Waldsee, Biberach, Nagold, Zell, Mössingen, Pliedzhausen, Haus-
ach, Baiersbronn, Königsbach Stein, Heidelberg, Calw Stammheim, Dornhan, Stuttgart Bö-
singen, Köngen, Weilstetten, Bermersbach, Starzach, Weiden, Dornstetten, Fluorn und na-
türlich Loßburg waren unsere Stationen. 
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39 mal standen unsere Athleten auf dem obersten Podestplatz, 35 mal auf dem 2. und 28 
mal auf dem 3. Platz. Mit 187 Läuferinnen und Läufern war unser Waldlauf im letzten Jahr 
am schwächsten besetzt. 16 liefen die 3,2 km, 34 Bambinis liefen 400 m, 43 Schüler gingen 
über 1200 m an den Start und 83 Hauptläufer kamen über 10 km ins Ziel. Vom Skiclb siegten 
Nele Schaber, Luca Ruoff, Lars Baumgarten, Micha Heinzelmann und Julia Frey-Ruoff. 
 
134 Sportabzeichen wurden im letzten Jahr erreicht, 78 in Gold, 39 in Silber und 17 in 
Bronze. Damit waren wir leider wieder auf dem 4. Platz in Württemberg von den Vereinen mit 
bis zu 500 Mitgliedern und sind damit knapp am Preisgeld vorbeigeschrammt. Sie werden im 
Rahmen von den Vereinsmeisterschaften im Juni überreicht. Bei den letztjährigen Vereins-
meisterschaften nahmen 67 Sportler teil. 
 
Auch in diesem Jahr waren wir schon wieder aktiv. 2 mal in Sindelfingen, Calw, Upstadt Wei-
her, Biberach und Loßburg. Die Kreismeisterschaften im Waldlauf waren bei herrlichstem 
Wetter eine tolle Veranstaltung mit 123 Teilnehmern. 9 Kreismeistertitel, 8 zweite und 6 dritte 
Plätze gingen an unser Läuferinnen und Läufer. 
Am 11.10. findet in diesem Jahr der 29. Loßburger Waldlauf statt. Hier hoffe ich wieder auf 
fleißige Mithilfe und Kuchenspenden satt. 
 
Herzlichsten Dank dem DRK Loßburg für die Betreuung der beiden Veranstaltungen, dem 
Jugendrotkreuz, Günter Rothfuss und seinem Auswerteteam, den vielen fleißigen Helfern, 
den Kuchenspendern, der Gemeinde Loßburg und den Sponsoren. 
 
4.5. Bericht Jugendleiter Marvin Heinzelmann 
 
Der Skiclub hat wieder am Loßburger Ferienprogramm teilgenommen. 
Es fand eine schöne Radausfahrt nach Wittendorf mit 17 Teilnehmern statt. 
Auf für 2025 ist eine Teilnahme am Ferienprogramm geplant. 
 
 
Vorstand Martin Benzing 
 
Dank an die gesamte Vorstandschaft für ihre Arbeit im Vorstand, auch an die, die im Hinter-
grund mit arbeiten. Die Arbeiten sind somit auf mehreren Schultern verteilt. 
 
Dank an Familie Rothfuß - Auswertungen bei allen Veranstaltungen – läuft alles im Hintergrund 
– kommt viel Lob von anderen Vereinen auch bzgl. Siegerehrung, Urkunden etc. 
 
Dank an Gottfried Schrempp für sein unermüdliches Engagement seit 30 Jahren und dass 
Sportabzeichen abgenommen werden. 

 
Dank an Thomas und Petra Fischer - Mitgliederverwaltung, Verbandsmeldungen, SCL-E-
Mails, MV-/Jubiläums-Einladungen und Jubiläumsgeschenke vorbereiten. 
 
Dank an Sabine Eberhardt - Schriftführerin, Einladung Versammlung und Protokolle der  
Sitzungen etc. 
 
Dank auch an Peggy Moser - Amt Marketing/Öffentlichkeitsarbeit; 
Der Vorsitzende freut es sehr, wenn Berichte auf der Homepage oder im Amtsblatt in Eigen-
regie veröffentlich werden. 
 
 
5. Entlastung Vorstandschaft - Bitte an Christoph Enderle um Grußwort und Entlas-
tung 
 
Herr BM Enderle richtet sein Wort an die Versammlung. Er bedankt sich für die Einladung 
und ist gerne gekommen als Zeichen der Wertschätzung. Der Skiclub ist einer der größten 
Vereine und sehr aktiv mit vielfältigem Angebot in den verschiedenen Abteilungen.  
Er freut sich darüber, dass der Skiclub auch dieses Jahr wieder die Kreismeisterschaften 
ausgerichtet hat. 
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Die Veranstaltung bereichert den Kreis Freudenstadt und die Jugendlichen werden für die 
Leichtathletik begeistert. Gottfried Schrempp hat einfach ein Händchen dafür. 
 
Um ein reibungsloses Training der Leichtathleten zu gewährleisten hat die Gemeinde Repa-
raturen an der Weitsprunganlage und der Laufbahn am Sportplatz vorgenommen. 
Er bedauert es sehr, dass keine Bundesjugendspiele mehr stattfinden, aber umso schöner, 
dass der Skiclub noch sportliche Aktivitäten und Sportveranstaltungen im Freien vornimmt. 
 
Herr Enderle spricht seinen Dank dafür aus und den Mut, eine Skiausfahrt zu organisieren 
und durchzuführen. An dieser hat er selbst mit viel Freude teilgenommen. 
 
Zudem dankt er dem Skiclub für die Teilnahme am Sommerferienprogramm.  
 
Die Entlastung des Vorstandes erfolgt einstimmig! 
 
Herr BM Enderle nimmt die offenen Wahlen einzeln/im Block vor. 
 
6. Wahlen 
 

Funktion Name Vorschlag 

1. Vorstand Martin Benzing Martin Benzing 

2. Vorstand Dr. Thomas Fischer Dr. Thomas Fischer 

Kassier Ralf Moser Ralf Moser 

Kassenprüfer Traude Widmaier 
Dieter Stange 

Traude Widmaier 
Dieter Stange 

Schriftführerin Sabine Eberhardt Sabine Eberhardt 

Sportwart Alpin Katarina Rothfuß Katarina Rothfuß 

Sportwart nordisch Günter Rothfuß Bei Sportwart Ski 

Sportwart Leichtathletik Gottfried Schrempp Gottfried Schrempp 

Sportwart Rad Wilfried Pfau Günter Rothfuß 

Jugendleiter Marvin Heinzelmann Marvin Heinzelmann 

Marketing/ 
Öffentlichkeitsarbeit 

Peggy Moser  
 

Peggy Moser 

 
Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig gewählt / wiedergewählt. 
Dank an den Bürgermeister für die Durchführung der Wahl und an alle Vorstandsmitglieder, 
dass sie weiterhin mitwirken.  
 
Der Verein genießt unter der Vorstandschaft eine äußerst positive Entwicklung. Besonderen 
Dank an dieser Stelle auch an unseren Vorstand Martin Benzing für sein großes Engagement 
und Bereitschaft den Verein zu führen. Martin investiert sehr viel Zeit in die Vorstandsarbeit. 
Würde er aufhören steht der Skiclub vor der gleichen Situation wie 2009 – wenn sich kein 
Vorstand findet, der den Verein weiterführt muss dieser aufgelöst werden. 
In diesem Zuge ebenfalls ein großer Dank an seine Frau Andrea Benzing, ohne sie könnte 
Martin Benzing das Amt des 1. Vorsitzenden nicht ausüben. Sie steht ihm mit Rat und Tat, 
Ideen und Tipps zur Seite, besorgt und richtet Geschenke für Jubiläen und andere Anlässe. 
 
Übergabe Geschenke an die Vorstandschaft, Kassenprüfer und Petra Fischer. 
Verabschiedung und Dank an Wilfried Pfau für 8 Jahre Leiter der Radsport-Abteilung. 
 
7. Beschlussfassung über eingegangene Anträge 
 
Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
8. Ehrungen  
 
 
Durchführung der Ehrungen – Martin Benzing und Dr. Thomas Fischer 
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Verschiedene anwesende Mitglieder wurden für ihre langjährige Zugehörigkeit geehrt.  
 
Folgende Mitglieder waren im Vorjahr 10 und 40 Jahre dem Verein treu. 
Ehrungen für 25 Jahre konnte leider nicht durchgeführt werden, da keine Reaktionen auf die 
Einladung erfolgt sind. 
 
10 Jahre  
Markus Szelwies 
Leon Rohrbach 
Michael Pohl 
 
40 Jahre  
Cornelia und Karl Walter 
 
Ehrungen erfolgreicher Sportler 
Nele Schaber 
Michael Zürn 
Brighton Zabel 
Harald Kopp 
 
8. Verschiedenes / Ausblick 
 
01.05.2025 - Maiwanderung - Planungen laufen (Organisation Günter) 
 
Ende Juni 2025 - Sportzeichenübergabe mit Grillen am Sportplatz 
 
Ende September 2025 – Herbstwanderung (Organisation Günter) 
 
Weitere Punkte/Fragen – sind keine erfolgt. 
 
Der Vorsitzende bedankt sich für die Aufmerksamkeit, fürs Kommen und wünscht allen noch 
einen schönen Abend. 
 
Anschließend - gemeinsames Foto mit der neu gewählten Vorstandschaft und den zu Ehren-
den. 
 
Nach dem offiziellen Teil folgt ein gemütliches Beisammensein. 
 
 
17.04.2025 

     
Sabine Eberhardt      Martin Benzing  
Schriftführerin       1. Vorsitzender 
 
 


